
  

LE PASSE COMPOSE 

Le passé composé permet de raconter des évènements du passé. 

Au passé composé, le verbe est formé de deux mots : 

Avoir ou être au présent + le participe passé du verbe 

Ex : Jouer  Tu as joué au ballon. 

                                 Nous avons joué au ballon. 

                                                           Elles ont joué au ballon. 
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